



KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM DAN PERUMAHAN RAKYAT
DIREKTORAT JENDERAL CIPTA KARYA

Jalan Pattimura Nomor 20 Kebayoran Baru - Jakarta Selatan 12110 Telepon (021)72796158 Faximili (021)72796155

Jakarta, 28 Juni 2022

Nomor : UM.0102-Dc/1280.
Lampiran : -
Hal : Pemberitahuan hasil Penyelenggaraan Sayembara Kompleks Istana Wakil Presiden di Ibu Kota Nusantara

Kepada
Peserta Sayembara Kompleks Istana Wakil Presiden di Ibu Kota Nusantara
di
Tempat

Sehubungan dengan Rangkaian Pelaksanaan **Sayembara Konsep Perancangan Kawasan dan Bangunan Gedung Kompleks Istana Wakil Presiden di Ibu Kota Nusantara** yang sudah dimulai sejak tanggal 28 Maret 2022, Panitia dan Juri telah melakukan seleksi karya melalui proses penjurian tahap 1 yang dilaksanakan pada tanggal 6-10 Juni 2022 dan penjurian tahap 2 terhadap 3 besar karya yang terpilih pada hari Senin, tanggal 20 Juni 2022.

Hasil penyelenggaraan beserta penilaian terhadap karya telah dilaporkan kepada Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat pada Selasa, tanggal 28 Juni 2022, yang kemudian ditetapkan pemenang sayembara sebagai berikut:

Pemenang I

-	-	-	-
---	---	---	---

Pemenang II

W-037	Daliana Suryawinata	PT. Studio Cilaki Empat Lima	Huma Betang Umai
W-041	Ir. Andy Siswanto, M.Arch., M.Sc., Ph.D.	PT. Wiswakharman	Istana Kerakyatan

Pemenang III

W-045	Budiyanto Pradono, ST, IAI	PT. Ciriayasa E.C. KSO PT. BUDI PRADONO ARCHITECTS	Dwi Arya Wibawa
-------	----------------------------	--	-----------------

Ketiadaan pemenang I merupakan kompilasi seluruh aspek penilaian dimana tidak ada satu karya dari seluruh peserta yang memenuhi kriteria ambang batas minimal pemenang I dalam standar konsep perancangan yang diinginkan oleh juri dan panitia. Terdapat 2 (dua) karya sayembara yang ditetapkan sebagai pemenang II agar lebih lanjut dapat saling berkolaborasi guna menyempurnakan hasil karya masing-masing untuk mendapatkan konsep perancangan Istana Wakil Presiden yang lebih baik. Terhadap dua karya pemenang II akan diberikan tugas secara bersama-sama untuk melakukan penyusunan *basic design* dimana selanjutnya akan diatur melalui Kerangka Acuan Kerja dan Standar Dokumen Pengadaan yang berlaku.

Proses pendaftaran karya cipta, status pencipta, maupun status pemegang hak cipta akan diselenggarakan lebih lanjut bersama sama dengan Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat. Sedangkan untuk proses penyerahan hadiah akan diinformasikan lebih lanjut oleh panitia pelaksana.

Demikian kami sampaikan atas perhatiannya kami sampaikan terima kasih.

Direktur Jenderal Cipta Karya


Ir. Diana Kusumastuti, MT.

NIP. 196707171996032002

Tembusan:
Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (sebagai laporan).